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Recurrence is an album that explores repetition through five bold and 
probing new compositions by Canadian composers. Repetition ripples 
through every aspect of the universe—in physics, psychology, philosophy, 
economics—and it evokes curiosity, perplexity, and awe. Each composer 
on this album was tasked to dig deep into an aspect of repetition and 
find ways to express its manifestations musically. Some took to ecology, 
some to politics, and others to mathematics. The result is five exceptional 
artistic works, each unique in its aesthetics and sonic landscape, which 
internalize the very notion of repetition in their forms and overall 
structures.

The composer collective and art organization ICOT, now twelve years old, 
came up with the idea of exploring repetition in the human experience 
right at the beginning of the pandemic, when it seemed like the ever-
moving rhythm of life had come to a halt. Almost serendipitously, 
every aspect of the project came together quickly. Two of Canada’s top 
composers, Nicole Lizée and Jordan Nobles, agreed to contribute their 
compositions to the album, members of the ICOT chamber orchestra 
were assembled, the New Orford String Quartet came on board, and from 
there, one esteemed musician after another joined the impressive roster 
of this project.

For this recording, the ICOT chamber orchestra is made up of a string 
quintet, flute, clarinet, bass clarinet, upright and electric bass, piano, and 
two percussion players.



Commissioned and premiered by the Iranian-Canadian Composers of 
Toronto, 30 Crows was composed for a mixed chamber ensemble in 
March 2023. It is a “mobile” composition, comprising thirty individual 
moments that the players (representing the crows) choose from to 
perform in their own time, while the ostinato, played by the piano and 
percussion (representing the tree), keeps time. The thirty phrases can be 
played in any order, and the musicians can choose to perform any one of 
the thirty, whenever they like. Players can pause at any time to breathe, 
to reflect, and to listen before proceeding. The tree players (piano, 
glockenspiel, and vibraphone) keep time; once the tree has begun, there 
should always be at least one (crow) player playing at all times.

The core concept of this album was repetition and its various implications 
in nature or the human condition. After some research, I came across the 
idea of erosion in ecology and various processes that enable it. Formation 
of sea stacks due to coastal erosion became my main point of focus and 
how a pillar of rock is gradually cut off from a headland cliff, forming a sea 
stack. This usually happens in five steps:

	 1. weathering 
	 2. hydraulic action of the waves 
	 3. formation of  a sea arch
	 4. eventual collapse of the arch, leaving a sea stack
	 5. collapse of the stack

My effort was to direct the form of the piece using the same five steps 
from stability into separation and eventual demise. Various colours in 
the ensemble are meant to act as different forces of erosion or natural 
resistance to it.
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Eroded
by Saman Shahi

30 Crows 
by Jordan Nobles



While writing Blissphemy I watched the 2018 documentary about 
visionary fashion designer Alexander McQueen several times in the span 
of two weeks. I’ve long been a McQueen admirer and had seen the doc 
a couple of years before, but I found myself becoming obsessed by it 
and was thinking about it constantly. McQueen’s story is at once tragic 
and inspirational. What has always drawn me to his work and aesthetic 
is that he was moved by and embraced beauty in unexpected places. 
Taking artistic risks was an integral part of his belief system, and he had to 
relentlessly stick to his beliefs and his ideas, which were viewed as highly 
unconventional—even profane, sinister, and “blasphemous” by many. 
But meaningful artistic expression and unfettered creativity remained at 
the heart of his work, regardless of how it was received by the industry 
and the public.

“I oscillate between life and death, happiness and sadness, good and evil.”
– Alexander McQueen

The title of this piece, Kian in Rainbows, is a reflection on the deaths of 
at least forty individuals under the age of eighteen during the fall of 2022 
in Iran. Kian Pirfalak, a nine-year-old boy from Izeh, a small city located 
in the Khuzestan Province of Iran, was one of the victims. The loss of 
innocent lives, particularly those of children, inspired this composition. 
What struck me about Kian was that he shared my name and was the 
youngest known victim. Furthermore, Kian’s videos became widely 
circulated, and in one of them, he was testing a small boat he had built 
for a science-fair contest, using the phrase “In the name of the rainbow 
god” at the beginning of his speech.

This composition is a musical reflection of Kian’s journey, symbolized by 
his boat, as he moves toward the rainbow. The connection between Kian’s 
boat and the piece’s journey is embodied by the many slight and gradual 
tempo changes throughout the piece. The main theme of the composition 
is a free adaptation of a popular Persian children’s tune called “I’m Happy 
and Smiling.” The narration in Persian evokes the poignant words, ‘I was 
a child of nine,’ which encapsulate the innocence and fleeting beauty of 
childhood. Kian in Rainbows also pays homage to the recently deceased 
Jocelyn Morlock, a dedicated composer and music educator who inspired 
the piece with her outstanding music and essays.
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Kian in Rainbows
by Keyan Emami
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by Nicole Lizée



Arrays, inspired by the words of the Greek philosopher Heraclitus who 
famously proclaimed that “change is the only constant in life,” celebrates 
the power of repetition and transformation in music. Through a sonic 
exploration of the mathematical concept of arrays, the composition 
carefully arranges musical motifs that repeat and evolve, creating intricate 
and complex textures that build in complexity and a sense of motion and 
energy. The title alludes to the larger concept of recurrence, central to 
the piece, as recurring musical ideas transform and develop, showcasing 
this concept’s beauty and potential in mathematics and music.

Arrays 
by Maziar Heidari

Keyan, Maziar, & Saman



Iranian-Canadian conductor, composer, and pianist Maziar Heidari has 
significantly impacted Canada’s community music scene. A Master of 
Composition graduate from the Art University of Tehran, Maziar served as 
composer, conductor, and pianist with the Iran National Music Orchestra. 
He relocated to Toronto in 2010 and earned an MMus in Conducting from 
the University of Toronto. He has held conducting positions with Orchestra 
Toronto, Hart House Orchestra, and the University of Toronto Symphony 
Orchestra. Maziar’s accolades include the Tirgan Festival trophy, an 
RBC Top 25 Canadian Immigrant award, and the Canada 150 Medal. A 
co-founder and music director of the Iranian-Canadian Composers of 
Toronto (ICOT), his leadership earned him a position as a judge for the 
JUNO Awards. Heidari Music, founded in 2014, is Maziar’s Toronto-based 
music school. Maziar is deeply involved in music education as an active 
freelance educator, examiner for the Royal Conservatory of Music, and 
member of ORMTA and CFMTA. With numerous published compositions 
and performances in ensembles worldwide, Maziar serves as an associate 
composer with the Canadian Music Centre, a professional member of 
SOCAN, and a board member of Orchestra Toronto.

Saman Shahi is a JUNO-nominated composer, pianist, conductor, and 
educator based in Toronto. His compositions have been performed and 
broadcast around the world and include orchestral works, operas, ballets, 
and many works for choral, vocal, and chamber ensembles. Saman 
holds a master’s degree in composition from the University of Toronto, 
is an affiliate member of the Canadian League of Composers, associate 
composer at the Canadian Music Centre, and a member of SOCAN. He 
is a co-founder and the executive director at ICOT, music director of the 
Peterborough concert band, and a composer and teaching artist with the 
Canadian Opera Company. In 2020 Saman’s debut composition album, 
Breathing in the Shadows, was recorded and released by Leaf Music and 
was nominated for a 2022 JUNO award. The song cycles in that first album 
have won awards in Canada and the United States. Saman’s second album, 
Microlocking, was released by People|Places|Records in 2021. 
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Saman Shahi Maziar Heidari



Called “a brilliant musical scientist” (CBC), “breathtakingly inventive” 
(Sydney Times Herald), and “utterly inspiring” (I CARE IF YOU LISTEN), 
award-winning composer and filmmaker Nicole Lizée explores themes 
of malfunction, psychedelia, turntablism, rave culture, urbex, film 
theory, thrash metal, experimental fashion, and glitch to create a new 
kind of expression. Nicole’s works are regularly performed worldwide to 
international acclaim. Awards she has received include the 2022 Dora 
Mavor Moore Award for Outstanding New Opera, the Prix Opus for 
Composer of the Year, the SOCAN Jan V. Matejcek Award, the Canada 
Council for the Arts Jules Léger Prize for Chamber Music, and the Canada 
Council Robert Fleming Prize for achievements in composition. She’s 
received multiple JUNO nominations for Composition of the Year, and 
her work was included on Ensemble Made In Canada’s Mosaïque album, 
winner of the 2021 JUNO Award for Classical Album of the Year.

Keyan Emami is a JUNO-nominated composer acclaimed for his 
contemporary classical music, which blends Persian culture with innovative 
sonic textures. Known for his integration of repetition, improvisation, and 
quotation, his works have been commissioned, performed, and recorded 
worldwide by numerous organizations, festivals, and orchestras. As the 
founder and director of Key Music, Keyan has been awarded multiple 
grants, including from the Canada Council for the Arts, the Ontario Arts 
Council, and the Toronto Arts Council. In 2020, he completed his doctorate 
in music composition at the University of Toronto, where he studied 
under Christos Hatzis, Alexander Rapoport, and Norbert Palej. Keyan is 
the artistic director, co-founder, and one of the composers of ICOT. In 
addition, he is an associate composer at the Canadian Music Centre and a 
member of the Canadian League of Composers and SOCAN.
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ICOT is a non-profit organization founded in 2011 by five Toronto-based 
composers and musicians with the mission of creating new works that 
bridge Canadian and Iranian culture through music and art. ICOT’s current 
members are Saman Shahi (executive director), Keyan Emami (artistic 
director), and Maziar Heidari (music director). ICOT has produced two 
operas, two ballets, twelve orchestral works, dozens of chamber works 
and vocal works, as well as three calls for scores that allowed ICOT to 
collaborate with over twenty composers from eight different countries. 
ICOT’s music has been performed by Cathedral Bluffs Symphony Orchestra, 
Symphony on the Bay, Soundstreams, and Ton Beau String Quartet and 
has taken part in Toronto Symphony’s 2022 Open House, the 2017 Ottawa 
Chamberfest, the Hamilton Philharmonic’s 2014 “What Next” Festival, 
and the Tirgan Festival in both 2013 and 2015. ICOT’s first commercial 
recording, Persian Piano Night, was released in 2018 by Pardis Records.

JUNO Award-winning composer Jordan Nobles is known for creating music 
filled with an “unearthly beauty” (Mondo magazine) that makes listeners 
want to “close [their] eyes and transcend into a cloud of music” (Discorder 
magazine). Jordan has won numerous awards for his work, including a 
JUNO Award for Classical Composition of the Year, a Western Canadian 
Music Award, the International Composition Competition of the Unbound 
Flute Festival (Brisbane, Australia, July 2016); and the Sacra/Profana (San 
Diego 2013), Vancouver Bach Choir (Vancouver 2008), and Polyphonos 
(Seattle 2011) international composition competitions. He placed second 
in the International Soli fan tutti Kompositionswettbewerbs in Darmstadt, 
Germany; was a finalist in the C4 Choir Composition Competition in New 
York; and his music was chosen to be performed in Wrocław, Poland, at the 
International Society for Contemporary Music’s 2014 World Music Days. 
He continues to receive many national and international performances 
and commissions. He is a member of the Canadian League of Composers 
and an associate of the Canadian Music Centre.
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L’album Recurrence est un album qui explore la répétition par l’entremise 
de cinq nouvelles compositions audacieuses et pénétrantes de 
compositeurs du Canada. La répétition est quelque chose qui se retrouve 
partout dans l’univers, sous tous ses aspects  : physique, psychologie, 
philosophie, économie, etc. Elle est source à la fois de curiosité, de 
perplexité et de crainte mêlée de respect. Dans cet album, nous avons 
demandé à chaque compositeur d’approfondir un aspect particulier de 
la répétition et de trouver des manières d’exprimer ses manifestations 
sous forme musicale. Certains se sont penchés sur l’écologie, d’autres 
sur la politique et d’autres encore sur les mathématiques. Le résultat 
est une suite de cinq œuvres d’art exceptionnelles, chacune ayant son 
originalité sur le plan esthétique et dans son paysage sonore, avec une 
intériorisation du concept même de répétition dans sa forme et sa 
structure globale.

C’est l’organisme artistique et collectif de compositeurs ICOT, âgé 
aujourd’hui de 12  ans, qui a eu l’idée d’explorer la répétition dans le 
vécu des êtres humains au tout début de la pandémie, alors qu’il nous 
semblait que le rythme des mouvements incessants de la vie avait été 
brutalement mis à l’arrêt. C’est presque par coïncidence que tous les 
aspects du projet se sont rapidement combinés. Deux des plus grands 
compositeurs du Canada, Nicole Lizée et Jordan Nobles, ont accepté de 
proposer une composition pour l’album, nous avons réuni les membres 
de l’orchestre de chambre de l’ICOT, le New Orford String Quartet a 
rejoint le projet et, à partir de là, l’un après l’autre, toutes sortes de 
musiciens hautement considérés sont venus se joindre à la distribution 
impressionnante de cet album.

Pour cet enregistrement, l’orchestre de chambre de l’ICOT se compose 
d’un quintette à cordes, d’une flûte, d’une clarinette, d’une clarinette 
basse, d’une contrebasse, d’une guitare basse, d’un piano et de deux 
joueurs de percussions.



Cette œuvre, commandée et créée par l’ICCT (Iranian Canadian Composers 
of Toronto), a été composée pour un ensemble mixte de musique de 
chambre en mars 2023. Il s’agit d’une composition «  mobile  », avec 
trente «  moments  » individuels parmi lesquels les instrumentistes 
(représentant les corbeaux) font leur choix, pour les interpréter dans 
un ordre qui leur est propre, tandis que l’ostinato, joué au piano et aux 
percussions (représentant l’arbre), bat la mesure. Les trente passages 
peuvent être joués dans n’importe quel ordre et les musiciens peuvent 
choisir d’interpréter ceux qu’ils veulent, en toute liberté. Les interprètes 
peuvent faire une pause à tout moment pour respirer, réfléchir et 
écouter avant de poursuivre. Les joueurs de l’« arbre » (à savoir le piano, 
le glockenspiel et le vibraphone) battent la mesure; une fois que l’arbre 
a pris son départ, il faut à tout moment qu’il y ait au moins un interprète 
(« corbeau ») qui joue.

Le concept de base de cet album est la répétition et ses diverses 
implications dans la nature et dans la condition humaine. Après un certain 
travail de recherche, je suis tombé sur l’idée d’érosion dans l’écologie et 
sur les divers processus qui la rendent possible. La formation d’éperons 
liés à l’érosion des côtes est ce qui m’a intéressé le plus. Il s’agit de la 
façon dont un pilier rocheux se détache progressivement d’une falaise 
pour former un éperon. Le phénomène comprend généralement cinq 
phases :

	 1) usure liée à l’exposition aux intempéries;
	 2) action hydraulique des vagues;
	 3) formation d’une arche rocheuse;
	 4) effondrements et formation d’un éperon;
	 5) effondrement de l’éperon lui-même.

Mon travail a consisté à donner forme à l’œuvre musicale en suivant 
ces cinq mêmes phases, de la stabilité à la séparation, pour finir dans la 
disparition. Les diverses couleurs de l’ensemble sont censées représenter 
les différentes forces de l’érosion ou de la résistance naturelle à l’érosion.
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« Eroded »
de Saman Shahi

« 30 Crows » 
de Jordan Nobles



J’ai regardé plusieurs fois sur deux semaines, pendant que je composais 
«  Blissphemy  », le documentaire de 2018 sur le dessinateur de mode 
visionnaire Alexander McQueen. C’est quelqu’un que j’admire depuis 
longtemps et j’avais déjà vu ce documentaire quelques années 
auparavant, mais j’ai constaté que c’était une obsession et que j’y pensais 
constamment. L’histoire de ce dessinateur de mode est à la fois tragique 
et source d’inspiration. Ce qui m’a toujours attiré dans son travail et 
son esthétique, c’est que c’était la beauté à des endroits inattendus 
qui l’émouvait et qu’il recherchait. La prise de risques artistiques faisait 
partie intégrante de son système de croyances et il a eu à rester sans 
relâche attaché à ses croyances et à ses idées, qui étaient perçues 
comme étant très peu conventionnelles et même impies, sinistres et 
«  blasphématoires  » par bon nombre de gens. Mais la pertinence de 
l’expressivité artistique et une créativité sans entrave sont toujours 
restées au cœur même de son œuvre, indépendamment des perceptions 
de l’industrie et du grand public.

«  J’oscille entre vie et mort, bonheur et tristesse, bien et mal.  » 
— Alexander McQueen

Le titre de ce morceau, « Kian in Rainbows », fait écho au décès d’au moins 
quarante individus âgés de moins de 18 ans en Iran à l’automne 2022. 
Kian Pirfalak, jeune garçon âgé de neuf ans originaire d’Izeh, petite ville 
de la province iranienne du Khuzestan, figurait parmi les victimes. La 
perte de vies innocentes, en particulier de celles d’enfants, est la source 
d’inspiration de cette composition. Ce qui m’a frappé chez Kian, c’est 
qu’il portait le même nom que moi et qu’il était la plus jeune des victimes 
connues. En outre, ses vidéos ont fini par connaître une grande diffusion 
et, dans l’une d’entre elles, il essaye un petit bateau qu’il avait construit 
pour un concours lors d’une expo-sciences et prononce, au début de son 
allocution, l’expression « au nom du Dieu arc-en-ciel ».

Cette composition revient sur le parcours de Kian, symbolisé par son 
bateau avançant vers l’arc-en-ciel. Le lien entre le bateau de Kian 
et le parcours musical accompli par le morceau se manifeste dans 
les nombreux légers changements progressifs de tempo au fil de la 
composition. Pour le thème principal du morceau, je me suis librement 
inspiré d’une comptine perse intitulée «  Je suis heureux et je souris ». 
Les paroles sont extraites du poème perse intitulé «  À nouveau, la 
pluie  », qui décrit les joies de l’enfance et la beauté de la pluie, pour 
prendre ensuite un tour plus sombre. L’œuvre « Kian in Rainbows » rend 
également hommage à Jocelyn Morlock, compositrice et éducatrice 
musicale dévouée, qui a servi d’inspiration au morceau avec ses travaux 
remarquables de composition musicale et ses essais.
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« Kian in Rainbows »
de Keyan Emami

« Blissphemy »
de Nicole Lizée



L’œuvre «  Arrays  » s’inspire des déclarations du philosophe grec 
Héraclite, qui est connu pour avoir affirmé que « la seule chose constante 
dans la vie, c’est le changement ». Elle célèbre la force de la répétition 
et de la transformation dans la musique. Cette composition s’appuie 
sur une exploration sonore du concept mathématique des matrices 
pour organiser avec soin différents motifs musicaux qui se répètent et 
évoluent, de façon à créer des textures très élaborées, dont la complexité 
va croissant et qui suscitent une impression de mouvement et d’énergie. 
Le titre fait allusion au concept plus général de récurrence, qui joue un 
rôle central dans le morceau, avec les idées musicales récurrentes qui se 
transforment et se développent, mettant ainsi en vedette la beauté du 
concept et le potentiel qu’il renferme dans les mathématiques et dans 
la musique.

« Arrays » 
de Maziar Heidar



Maziar Heidari, chef d’orchestre, compositeur et pianiste irano-canadien, 
a eu un effet significatif sur la scène musicale au Canada. Titulaire 
d’une maîtrise de composition de l’université d’art de Téhéran, il a été 
compositeur, chef d’orchestre et pianiste à l’orchestre national d’Iran. Il 
a déménagé à Toronto en 2010 et obtenu une maîtrise en musicologie 
de l’Université de Toronto. Il a dirigé l’Orchestra Toronto, le Hart House 
Orchestra et l’orchestre symphonique de l’Université de Toronto. Parmi 
ses distinctions, on compte le trophée du Tirgan Festival, un classement 
au palmarès des 25 plus grands immigrants au Canada de RBC Banque 
Royale et la médaille Canada  150. Il est cofondateur et directeur 
musical de l’ICOT (Iranian-Canadian Composers of Toronto). Son rôle à 
la direction de cet organisme l’a conduit à faire partie du jury des prix 
JUNO. Il a fondé en 2014 Heidari Music, son école musicale à Toronto. Il 
s’implique beaucoup dans l’éducation musicale en tant qu’éducateur à 
la pige, membre du jury d’examen du Conservatoire royal de musique et 
membre de l’ORMTA et de la FCAPM. Avec de nombreuses compositions 
publiées et interprétations dans des ensembles un peu partout dans le 
monde, Maziar Heidari est compositeur agréé du Centre de musique 
canadienne, membre professionnel de la SOCAN et membre du conseil 
d’administration de l’Orchestra Toronto.

Saman Shahi est un compositeur, pianiste, chef d’orchestre et éducateur 
de Toronto qui a figuré dans la sélection des prix JUNO. Ses compositions 
ont été créées et diffusées dans différentes régions du monde et elles 
comprennent des œuvres pour orchestre, des opéras, des ballets et de 
nombreuses œuvres pour ensembles de musique chorale, de musique 
vocale et de musique de chambre. Il est titulaire d’une maîtrise en 
composition de l’Université de Toronto. Il est membre affilié de la Ligue 
canadienne des compositeurs, compositeur agréé du Centre de musique 
canadienne et membre de la SOCAN. Il est fondateur et directeur général 
de l’ICOT (Iranian-Canadian Composers of Toronto), directeur musical 
du groupe Peterborough Concert Band et aussi compositeur-enseignant 
de la Compagnie d’opéra canadienne. En 2020, son premier album de 
compositions intitulé Breathing in the Shadows a été enregistré et publié 
par la maison Leaf Music et cet album a été retenu dans la sélection pour 
les prix JUNO en 2022. Les cycles de chansons de ce premier album ont 
été primés au Canada et aux États-Unis. Le deuxième album de Saman 
Shahi, intitulé Microlocking, a paru chez People|Places|Records en 2021.
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Décrite comme une «  scientifique musicale brillante  » (CBC), «  d’une 
inventivité à couper le souffle » (Sydney Times Herald) et une « source 
sans fin d’inspiration  » (I CARE IF YOU LISTEN), la compositrice et 
réalisatrice primée Nicole Lizée explore des thèmes comme la défaillance, 
le psychédélisme, la culture des platines de disque, la culture rave, urbex, 
la théorie filmique, le thrash metal, la mode expérimentale et le glitch 
art, pour créer une nouvelle forme d’expressivité.

Ses œuvres sont régulièrement produites un peu partout dans le 
monde et se sont attiré les louanges de la critique internationale. Elle a 
remporté des prix comme le Dora Mavor Moore Award for Outstanding 
New Opera en 2022, le prix Opus du compositeur de l’année, le prix Jan 
V. Matejcek de la SOCAN et le prix Jules Léger en musique de chambre du 
Conseil des arts du Canada, ainsi que le prix Robert Fleming du CAC pour 
ses réalisations dans la composition. Elle a été sélectionnée à plusieurs 
reprises pour le prix JUNO de la composition de l’année et elle a figuré 
dans l’album Mosaïque de l’Ensemble Made in Canada, lauréat du prix 
JUNO de l’album de musique classique de l’année en 2021.

Keyan Emami est un compositeur ayant figuré dans la sélection pour 
les prix JUNO. Il est loué pour sa musique classique contemporaine 
entremêlant la culture persienne et des textures sonores novatrices et 
il est connu pour l’intégration, dans ses compositions, de la répétition, 
de l’improvisation et de la citation. Ses œuvres ont été commandées, 
interprétées et enregistrées un peu partout dans le monde par de 
nombreux organismes, festivals et orchestres. Il est directeur fondateur 
de Key Music et a obtenu, à ce titre, plusieurs subventions, notamment 
du Conseil des arts du Canada, du Conseil des arts de l’Ontario et du 
Conseil des arts de la ville de Toronto. En 2020, il a obtenu son doctorat 
en composition musicale à l’Université de Toronto, où il a effectué ses 
études sous la direction de Christos Hatzis, d’Alexander Rapoport et 
de Norbert Palej. Il est directeur artistique, cofondateur et membre de 
l’équipe de compositeurs de l’ICOT. En outre, il est compositeur agréé du 
Centre de musique canadienne et membre de la Ligue canadienne des 
compositeurs et de la SOCAN.
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L’ICOT est un organisme à but non lucratif fondé en 2011 par cinq 
compositeurs et musiciens de Toronto dans l’optique de créer de 
nouvelles œuvres faisant le pont entre la culture canadienne et la culture 
iranienne grâce à la musique et à l’art. Les membres actuels de l’ICOT 
sont Saman Shahi (directeur général), Keyan Emami (directeur artistique) 
et Maziar Heidari (directeur musical). L’organisme a produit deux opéras, 
deux ballets, 12  œuvres pour orchestre et des douzaines d’œuvres de 
musique de chambre et de musique vocale. L’organisme a lancé trois 
appels de partitions, ce qui lui a permis de collaborer avec plus d’une 
vingtaine de compositeurs de huit pays différents. La musique de l’ICOT 
a été interprétée par le Cathedral Bluffs Symphony Orchestra, Symphony 
on the Bay, Soundstreams et le Ton Beau String Quartet. Elle a aussi 
figuré à la journée portes ouvertes de 2022 du Toronto Symphony, au 
Festival Tirgan, au Ottawa Chamberfest de 2017 et au festival « What’s 
Next  » de 2014 du Hamilton Philharmonic. Le premier enregistrement 
de l’ICOT à paraître dans le commerce, Persian Piano Night, est sorti en 
2018 chez Pardis Records.

Le compositeur Jordan Nobles, couronné aux prix JUNO, est connu pour 
son travail de création d’une musique d’une « splendeur surnaturelle » 
(Mondo), qui conduit l’auditeur à vouloir « fermer les yeux et se laisser 
emporter dans la transcendance d’une nuée musicale  » (Discorder). 
Il a remporté de nombreux prix pour ses œuvres, dont un prix JUNO 
de la composition de musique classique de l’année et un Western 
Canadian Music Award. Il a aussi remporté le concours international de 
composition du festival de la flûte Unbound (à Brisbane, en Australie, 
en juillet 2016) et les concours internationaux de composition de 
Sacra/Profana (à San Diego, en 2013), de la Vancouver Bach Choir (à 
Vancouver, en 2008) et de Polyphonos (à Seattle, en 2011). Il s’est 
placé en deuxième position au concours international Soli fan tutti 
Kompositionswettbewerbs à Darmstadt, en Allemagne, et a été finaliste 
à la C4 Choir Composition Competition, à New York. Sa musique a été 
retenue pour un spectacle à Wrocław, en Pologne, lors des World Music 
Days de 2014 de l’ISCM (International Society for Contemporary Music). 
Il continue de recevoir de nombreuses commandes et de voir ses œuvres 
interprétées sur la scène nationale et internationale. Il est membre de la 
Ligue canadienne des compositeurs et compositeur agréé du Centre de 
musique canadienne.
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We acknowledge that Leaf Music’s work spans many Territories and Treaty areas and that our 
o�  ce is located in Mi‘kma’ki, the ancestral and unceded territory of the Mi‘kmaq People.

Nous tenons à souligner que le travail de Leaf Music traverse plusieurs territoires et zones de traités. 
Notre siège social est situé au Mi’kma’ki, territoire ancestral non cédé du peuple mi’kmaw.                                   

                                            
℗ 2023 Leaf Music ULC, 201-5531 Young Street, Halifax, Nova Scotia, Canada.  
All rights reserved.  Unauthorized copying, hiring, lending, public performance, 
and broadcasting of this recording prohibited.

New Orford String Quartet:
  Jonathan Crow 
  Violin / Violon

  Andrew Wan  
  Violin / Violon

  Sharon Wei
  Viola / Alto

  Brian Charles Manker
  Cello / Violoncelle

Saman Shahi
Piano 

Scott Peterson 
Double Bass and Electric Bass
Contrebasse et guitare basse

Leslie Alt
Flute / Flûte

Peter Stoll
Clarinet and Bass Clarinet
Clarinette et clarinette basse  

Beverly Johnson
Ryan Scott
Percussion / Percussions

Maziar Heidari
Conductor / Chef d’orchestre

Keyan Emami
Narrator / Narration

Jeremy VanSlyke
Producer, Mastering
Producteur, matriçage

Pouya Hamidi
Recording Engineer, Editing, Mixing
Ingénieur du son, montage, mixage

Haruka Nagata
Mastering

Dahlia Katz
Photography / Photographie

Alaina Viau
Videography / Vidéographie

Kristan Toczko
Art Director: 
Graphic Design & Layout 
Conceptrice-graphiste : 
graphisme et 
présentation graphique

Marianne Ward
Copy Editor / Révision

Pierre Igot
Translation / Traduction 

Humbercrest United Church
Toronto, ON
May 17–19, 2023
17–19 mai 2023
Recording Session
Session d’enregistrement 

CREDITS / PERSONNEL

ICOT is deeply grateful for � nancial support from the Canada Council for the Arts, the Ontario Arts Council, and FACTOR for 
funding all aspects of this project from its inception to production.

ICOT tient à exprimer toute sa reconnaissance au Conseil des arts du Canada, au Conseil des arts de l’Ontario et à FACTOR pour 
leur appui � nancier dans tous les aspects de ce projet, de sa conception jusqu’à sa production.                           

                                            



   SAMAN SHAHI
1   Eroded

   JORDAN NOBLES
2   30 Crows

   KEYAN EMAMI
3   Kian in Rainbows

   NICOLE LIZÉE
4  Blissphemy

   MAZIAR HEIDARI
5   Arrays

RECURRENCE
ICOT Chamber Orchestra


